
老字号的“老”与“新”

쇹짱、냙좸쇧、듳냗췃뗈샏ퟖ뫅샏욷
없쓜릻뒩맽쪱맢뗄뒫돐쇴듦훁뷱， 놾짭
뻍뫜쓑뗃。 쯼쏇뚼폐튻룶쳻죋탄뗄뗘
랽：헽ퟚ뗘뗀、믵헦볛쪵、춯�컞웛。

퓸뺭뗄샏ퟖ뫅쫇훐맺“죭쪵솦”뗄훘
튪쳥쿖，쫇뢻폐죋쟩캶뗄췢붻얦듸，떫퓚
룷훖뿧맺욷없뷸죫훐맺、 탂욷없닣돶늻
쟮뗄쟩뿶쿂， 탭뛠샏ퟖ뫅싽싽떭돶쇋죋
쏇뗄쫓튰。

듓탂훐맺돉솢돵웚뗄 1.6 췲볒샏ퟖ
뫅， 떽쒿잰뺭짌컱늿죏뚨뗄 “훐뮪샏ퟖ
뫅”1128볒，훚뛠샏ퟖ뫅훐횻폐짙쫽틀좻
믮풾，늻짙틑뺭쎻실믲쿻쪧。

쒿잰，퓚샏ퟖ뫅훐，랢햹뇈뷏뫃뗄횻
햼짙쫽，뛠쫽뺭펪잷병，뿕폐욷없，틑컞
짌욷쏦쫀。 샏ퟖ뫅뗄샏，폐솽쏦탔，튻쏦
쫇샺쪷뫍뺳뷧뗄돁뗭， 쇭튻쏦쫇뺭펪쮼
슷뗄샏뮯폫돁훘뗄샺쪷냼뢤。

뷱쓪퓢폶틟쟩뫳， 샏ퟖ뫅샏욷없뗄
짺듦ힴ첬룼쫇돊쿖돶쏷쿔뗄솽벫럖뮯。

탭뛠틀좻캬돖ퟅ“잰뗪뫳뎧”뒫춳뺭
펪쒣쪽뗄웳튵퓚틟쟩훐쯰쪧닒훘， 뛸뛔
폚냙좸쇧헢퇹짮룻쿟짏뗄욷없살쮵，틟
쟩웚볤쿺솿럇떫쎻폐복짙， 짵훁퓚운뛠
뛠욽첨짏뗄쿺솿쪵쿖쇋돉놶퓶뎤。

좻뛸，뛔폚룼뛠샏ퟖ뫅샏욷없살쮵，

죧뫎퓚떱쿂릹붨탂뗄쟾뗀뫍펪쿺쫖뛎，

쫇튻룶웕뇩쏦쇙뗄컊쳢。

变身国潮，走上网红路

뛔샏ퟖ뫅살쮵， 훚뛠쓪쟡쿻럑헟뗄뗚
튻랴펦뻍쫇“뛹쪱뗄볇틤”。 헢튲듓닠쏦랴
펳돶샏ퟖ뫅욷없뗄컊쳢， 쯼쏇뗄욷없킧펦
퓚쒳룶쪱웚돶쿖쇋뛏떵，퓚쳥훆룄룯、닺튵
췢틆，틔벰쫐뎡돤럖뺺헹뗄뛠훘틲쯘쿂，탭
뛠샏ퟖ뫅욷없듓쿻럑헟뗄짺믮샯쿻쪧쇋。

듓쇹짱떽냙좸쇧， 듓량풾쟲킬떽듳냗
췃쓌쳇，헢킩욷없뚼퓸퓢폶맽“펪쿺뛏듺”，

뛸퓚짧붻췸싧、뗧짌욽첨탋웰뗄뷼킩쓪，쿻

럑헟좺쳥훐뾪쪼돶쿖냑뾴쯆짏튻듺죋쾲낮
뗄욷없、짌욷듸룸떱쿂쓪쟡죋뗄쿖쿳，놻돆
캪“맺뎱퓋뚯”。

뒫춳벴캪맺뎱，풽살풽뛠샏ퟖ뫅훘탂믘
떽쇋쓪쟡죋좺쳥훐。 떫ퟶ맺뎱뛔샏ퟖ뫅살
쮵，탨튪뛌웚틽놬튻늨맘힢，뎤웚훖닝탎돉
볇틤，헢쪮럖뾼퇩샏ퟖ뫅욷없뗄펪쿺쓜솦。

2019 쓪 5 퓂，운뛠뛠퓚“짏몣샏ퟖ뫅
탂뗧짌볆뮮”웴뚯틇쪽짏돐억，붫퓚캴살죽
쓪춶죫 100틚풪펪쿺풴틔벰 15틚풪뚨
쿲쿖뷰늹쳹， 훺솦 100볒짏몣샏ퟖ뫅욷없
삩듳쫐뎡럝뛮， 췆뚯룼뛠욷없훘믘튻쿟욷

없헳쇐， 룃볆뮮튲쫇웹뷱튵뷧맦쒣ퟮ듳뗄
샏ퟖ뫅욷없솪뫏쿮탐뚯。

운뛠뛠뷡뫏벼쫵폅쫆뫍탨쟳듳쫽
뻝，췆뚯샏ퟖ뫅욷없릩펦솴、짺닺뮷뷚뷸
탐폅뮯， ퟮ훕쪵쿖틔탨뚨닺뫍뚨훆뮯짺
닺뗄쒿뇪。

2019쓪쿂냫쓪，짏몣샏ퟖ뫅럤뮨짏쿟
뗄욷없“Delighted Time듳볒샖”，뻍쫇운뛠
뛠뚨훆뮯뗄돉맻횮튻，튻뺭짏쿟，뗪워뻍쫕
믱쇋쫽췲럛쮿。춬쓪웟쾦뷚，운뛠뛠솪뫏훐
뮪샏ퟖ뫅“샏돇�쏭”췆돶튻뿮쏻캪“쾦쾦
룢”뗄룢뗣샱뫐，럖“횻쫭폚쓠”“폪얮컞맏”

“컒뫚럯샦”“벦쓣첦�” 쯄훖뒴틢뿚캶，퓚
욽첨짏쿟뫳，솦톹쎵맥、쟉뿋솦돉캪튻뫐쓑
쟳뗄“뇭냗짱웷”。

뻝쾤，뷱쓪 10퓂，운뛠뛠뮹붫솪뫏맺
ힱ뗚튻욷없냙좸쇧， 훘냵췆돶뚨훆뿮뮤럴
쳗뫐。 뷼냙쓪뗄맺믵뺭뗤뮤럴욷없힢죫룟
뿆벼， 볌탸캪쿻럑헟쳡릩룟탔볛뇈뗄벫훂
떥욷。

듋췢，퓚쎿룶훜뛾，펵폐 367췲럛쮿뗄
운뛠뛠쿞쪱쏫즱욵뗀횱능볤뮹붫뻙냬낮6
샶삸쒿。 룃삸쒿붫ퟟ뷸샏ퟖ뫅뗄퇐랢쫒벰
탂욷랢쫛쿖뎡， 뷒쏘샏ퟖ뫅운뛠뛠릩탂
욷듓퇐랢떽돉욷실뗘뗄헻룶맽돌。

캪쇋룼뫃뗘냯훺샏ퟖ뫅뚨훆돶럻뫏쳘
뚨죋좺뗄닺욷，운뛠뛠릤돌쪦췅뛓붫뛔“뚨
훆샗듯”뷸탐짽벶，탎돉쾵춳뻘헳，헫뛔샏
ퟖ뫅욷없쒿뇪좺쳥뷸탐뺫ힼ즸톡폫폐킧욥
엤，뷸튻늽쳡룟뮯킧싊。

퓚놣횤샏ퟖ뫅폐“탂욷”뿉싴횮췢，

운뛠뛠뮹샻폃ퟔ폐풴，냯훺짏몣샏ퟖ
뫅욷없뒫능、햹쿺、늹쳹，삩듳퓚좫맺뗄
펰쿬솦。

更低的成本，更大的平台

운뛠뛠쿠맘뢺퓰죋뇭쪾， 샏ퟖ뫅퓚뗧
짌쇬폲튻횱폐웤뛀폐뗄폅쫆。 욽첨뗄쫽뻝
쿔쪾， 샏ퟖ뫅뗄짌욷퓚쯑쯷뮯싊뫍뢴릺
싊짏튪풶룟폚웤쯻욷없， 솼뫃뗄뿚놮튲펡
횤쇋닺욷뗄폅솼욷훊。 떫샏ퟖ뫅쿠뇈웤쯻
믹폚뮥솪췸뗄탂짺욷없폐룶쇓쫆， 벴뛔돉
놾뫍쟾뗀뗄냑뿘뷏죵。

“샏ퟖ뫅췹췹폐ퟅ엓듳뗄릩펦솴뫍쿟
쿂짌뎬쟾뗀， 헢튲쪹뗃욷없뗄퓋펪돉놾
짽，볓짏‘펶뷰’‘쇷솿럑’뗈럑폃뗄늻뛏쳡
룟，샏ퟖ뫅퓚퓋펪짏튪뇈웤쯻욷없쓑。 ”운
뛠뛠쿠맘뢺퓰죋뇭쪾。

뛸운뛠뛠뗄닟싔뫍욽첨싟벭쿔좻룼쫊
뫏헢킩샏ퟖ뫅욷없뗄랢햹。쿠뇈웤쯻욽첨，

운뛠뛠뛔짌볒쪼훕볡돖“0펶뷰”뫍“0욽첨
럾컱쓪럑”뗄헾닟，풤볆뷱쓪좫쓪붫캪짌볒
뷚쪡 800틚풪틔짏뗄퓋펪돉놾。

돽쇋펶뷰벰럾컱럑랽쏦뗄폅쫆췢， 운뛠
뛠욽첨뗄쇷솿싟벭튲돉캪샏ퟖ뫅죧폣뗃쮮뗄
훷튪풭틲。쿠뷏폚웤쯻욽첨뗄“징잮뾪뎵뮻쇷
솿”，운뛠뛠뗄쇷솿싟벭쫇“뗍볛놬뿮”———믹
폚운뛠뛠짮뫱뗄짧붻쇷솿돘뫍벫뗍뗄삭탂돉
놾，욷없틔“뗍볛”듺쳦“뾪뎵”，욷없퓚믱좡헽
뎣펪쫕뗄춬쪱，쿻럑헟튲뗃떽룼뛠쪵믝。

헢퇹뗄싟벭룸샏ퟖ뫅듸살쇋룼맣삫뗄랢
햹뿕볤。 짏몣6볓뺻죕뮯떳캯쫩볇췵쟙뻍퓸
뇭쪾，“운뛠뛠뗄ퟛ뫏퓋펪돉놾뷏웤쯻뗧짌욽
첨뗍 15%훁 20%，뷏쿟쿂쟾뗀뗍룼뛠。 ”

운뛠뛠폫샏ퟖ뫅뗄뷡뫏탎돉쇋쳬좻뗄
뮯톧랴펦， 뫳헟뗃틔듲웆맽췹쟸폲쿺쫛냫
뺶뗄훆풼，펵놧룼듳뗄쇷솿쳬뿕，횱뷓뒥듯
룼맣듳뗘쟸뗄쫽틚쿻럑헟。

“컒룸싨싨싲쇋튻쳗냙좸쇧‘뮤럴 4볾
쳗’， 쮳뇣튲룸ퟔ벺싲쇋튻럝， 볈뇣틋폖뫃
폃。 ”퓚쒸쟗뗄짺죕벴붫떽살횮쪱，뫾쓏슦뗗
뗄폃뮧헔슶맢맋쇋운뛠뛠。퓚“냙틚늹쳹”

뗄볓돖쿂， 쯽틔늻떽 60풪뗄볛룱싲떽욽죕
샯탨튪냙폠풪뗄닺욷，뾪탄퇳틧퓚솳짏。

“쯼컅웰살뻍쿱쫇낮십쫋웬쿂튻뿮쏻캪
쓡싞뫓뗄램맺쿣쮮。 ”틑뺭퓚짏몣뒴튵 4쓪뗄
램맺얮몢쯕럆죧듋움볛쯽뫍엳폑운떥릺싲뗄
쇹짱뮨슶쮮， 헢쫇쯕럆춷튻듎룐쫜떽샏ퟖ뫅
뗄솦，늢냑쯼췆볶룸ퟔ벺뗄램맺엳폑。

운뛠뛠솪뫏뒴쪼죋듯듯퓸뇭쪾：“쎿튻
룶샏ퟖ뫅놳뫳，뚼쓽뷡ퟅ쏱ퟥ뗄훇믛뫍쪱듺
뗄샓펡，퓌님ퟅ뻞듳뗄짧믡폫뺭볃볛횵。 횧
돖샏ퟖ뫅뒴탂랢햹， 벤믮샏ퟖ뫅탂뚯쓜，쫇
컒쏇헢듺죋뗄틥컱，룼쫇퓰죎。 ” （文/李宇）

在线下，炫彩巴士快闪直播开启夏日狂欢；在线上，数亿用户冲着优质国货赶大集

新电商掀起老字号老品牌“国潮热”
7月 14日， 百雀羚品牌官方和拼多多举办了 “线下国潮 POP-

UP”直播活动，以国潮炫彩巴士开启夏日狂欢，共同打造国潮直播节。

拥有悠久历史的百雀羚遇上年轻的拼多多， 在国潮涂鸦的映衬

下，这是拼多多和老字号老品牌又一次的珠联璧合。

“今年上半年， 百雀羚在拼多多上的销量比去年同期增长了 10

倍。 ”拼多多负责国潮市集活动的工作人员说。 从 7月 10日开始，拼

多多开启了为期一周的“我在多多赶国潮”市集活动，让超过 6亿消费

者与老字号老品牌有了更加紧密的联系。本次活动，拼多多开设了“国

货藏宝阁”“古风穿越馆”“中国设计苑”“跨界联名楼”“匠心老字号”等

多个场景会场，全方位满足消费者在衣、食、住、行等领域的国货需求。

上图： 对深耕线上的老字号老品牌来说，

疫情期间销量非但没有减少，甚至在拼多多平
台上的销量还有高速的增长。 （笑傲 摄）

左图：7月 14日，百雀羚品牌官方和拼多

多举行“线下国潮 Pop-up”直播。 （郭宇 摄）

下图：拼多多上的蜂花护发素一直是热销
产品，较低的运营成本让老字号老品牌与消费
者获得“双赢”。 （笑傲 摄）

■놾놨뮪쪢뛙볇헟 张 松
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美政府同意撤销留学生签证新规
在数百所高校和十几家高科技公司施压下，特朗普针对外国人政策的闹剧破产

6맺헾뢮7퓂14죕탻늼뎷쿺듋잰췆

돶뗄쇴톧짺잩횤탂맦，늻퓙쿞훆뷱쟯뷶

뾪짨췸뿎뗄6맺룟킣뗄췢맺쇴톧짺살

6뻍뛁。

헢쿮헫뛔쇴톧짺뗄잩횤탂맦헐훂

6맺짧믡맣랺엺움벰뛠쿮쯟쯏，헢쫇쳘

샊웕헾뢮퓚듳톡쓪닙얪틆쏱컊쳢퓙뛈

쫜듬뗄ퟮ탂낸샽。

냗리듋뻙틢캶ퟅ짏냙췲췢맺쇴톧

짺늻뇘퓚쟯벾톧웚떽살횮볊샫뾪6맺。

14죕떱쳬，늨쪿뛙솪냮뗘쟸램풺램맙늮

샕쮹퓚뾪춥짳샭맾런듳톧뫍싩쪡샭릤

톧풺쳡웰뗄쿠맘쯟쯏쪱탻늼，6맺솪냮

헾뢮춬틢뎷쿺죕잰랢늼뗄쇴톧짺잩횤

탂맦。

늮샕쮹퓚춥짳뾪쪼쪱뇭쪾，뻝쯻쯹

횪，쯟쯏쮫랽틑듯돉뷢뻶랽낸。쯻쮵，6

맺헾뢮붫뎷쿺쇴톧짺잩횤탂맦，뎷믘쿪

쾸쮵쏷헢쿮탂맦뗄뎣볻컊쳢뷢듰，늢믖

뢴뒺벾랢늼뗄헫뛔탂맚틟쟩웚볤맺볊

톧짺퓚쿟톧쾰뗄횸떼틢볻。

留学生签证新规被
认为是“清洗计划”

뷱쓪3퓂，쳘샊웕탻늼“맺볒뷴벱ힴ

첬”틔펦뛔탂맚틟쟩。7퓂6죕，6맺죫뺳

뫍몣맘횴램뻖랢늼춨놨쮵，2020쓪쟯벾

톧웚뗄쇴톧짺죧맻뷶짏췸뿎，붫컞램좡

뗃뢰6잩횤믲캬돖떱잰잩횤。

14죕뗄뾪춥뷡맻돶슯뫳，맾런듳톧

킣뎤샍싗쮹·냍뿆퓚훂좫킣쪦짺풱릤뗄

탅훐쮵，탂맦뗄뎷쿺뛔맾런듳톧살쮵쫇

튻룶훘듳쪤샻。싩쪡샭릤톧풺킣뎤삭

뛻·삵럲랢뇭짹쏷돆， 쿠맘낸볾돤럖뇭

쏷，탂맦“맘쾵떽헦쪵뗄짺쏼，뿉쓜퓬돉

헦헽뗄짋몦”。

헢쿮헫뛔쇴톧짺뗄잩횤탂맦헐훂

6맺짧믡맣랺엺움벰뛠쿮쯟쯏。맾런듳

톧뫍싩쪡샭릤톧풺8죕싊쿈쳡웰쯟쯏，

쟫쟳솪냮램풺뷐춣잩횤탂맦。 쯟ힴ쮵，

헢쿮잩횤탂맦캥랴6맺솪냮《탐헾돌탲

램》，쫇퓚쎻폐쳡돶죎뫎헽떱샭평、캴뺭

릫훚움틩쟒뾼싇늻훜뗄쟩뿶쿂랢늼뗄。

쯦뫳，풼몲쮹·믴웕뷰쮹듳톧뗈룟킣、냼

삨볓샻뢣쓡퇇훝퓚쓚뗄뛠룶훝뫍6맺

쫗뚼뮪쪢뛙튲쳡웰쯟쯏，튪쟳ퟨ횹탂맦

쪵쪩。풼냙쏻맺믡틩풱솪쏻훂탅6맺맺

췁낲좫늿，뫴폵뎷쿺쇴톧짺잩횤탂맦。

뻝놨뗀，뷘훁14죕뾪춥쪱，솽킣쯟

쯏믱뗃6맺쫽냙쯹룟킣、70뛠룶룟뗈뷌

폽췅쳥뫍마루、캢죭뗈쪮벸볒룟뿆벼릫

쮾쳡붻램싉컄볾폨틔횧돖。헢킩룟킣뫍

뷌폽췅쳥뇭쪾，잩횤탂맦붫캣벰냼삨쇴

톧짺퓚쓚쯹폐톧짺뗄붡뾵낲좫，쯰몦6

맺룟킣뗄톧쫵샻틦뫍뺭볃샻틦。

6맺룟뿆벼릫쮾퓚횧돖솽킣쯟쯏

뗄램싉컄볾훐쮵，맺볊톧짺늻뷶룸6맺

뺭볃듸살쎿쓪쫽냙틚6풪뗄횱뷓릱쿗，

뮹폐훺폚좷놣6맺웳튵 “볌탸틽쇬쫀

뷧뒴탂”。죧맻맺볊톧짺틲잩횤컊쳢놻

웈믘맺， 6맺웳튵뫍헻쳥뺭볃뚼붫쫜

떽펰쿬。

6맺룟킣뫍쎽쳥웕뇩죏캪，6맺헾

뢮돶첨쇴톧짺잩횤탂맦뗄훷튪쒿뗄쫇

쪩톹6맺톧킣쟯벾톧웚헽뎣뾪톧，톧짺

략킣짏뿎，듓뛸좫쏦훘웴뺭볃。떫떱잰

6맺틟쟩늻뛏볓훘， 맺볊싃탐쿞훆퇏

룱，탂맦쪹듳솿쇴톧짺뒦뺳삧쓑，튲듲

싒쇋훚뛠룟킣헫뛔틟쟩쯹ퟷ뗄쟯벾톧

웚뷌톧낲업。6맺폐쿟뗧쫓탂컅췸돆횮

캪헫뛔쇴톧짺뗄“쟥쾴볆뮮”，쫇6헾뢮

헫뛔췢맺죋뫍틆쏱뗄폖튻듎“쇮죋퇡뛱

뗄、돠싣싣뗄릥믷”。

뻝6맺맺볊뷌폽킭믡뗄춳볆쫽뻝，

6맺룟킣톧짺훐쇴톧짺풼햼5.5%，죋

쫽뷓뷼110췲， 웤훐훐맺쇴톧짺풼햼죽

럖횮튻。

特朗普继续打“移民”

牌欲挽回选情

쳘샊웕15죕뇭쪾，쯻뫜뿬붫잩쫰튻

쿮“믹폚릱쿗”뗄틆쏱헾닟，틔“럇뎣릲

뫍떳죋뗄랽쪽”췪돉쯻뗚튻룶죎웚뛠듎

쫔춼훐횹뗄 “춯쓪뗖6헟퓝뮺잲략”볆

뮮（DACA）。쳘샊웕뮹릥믷쏱훷떳ퟜ춳

뫲톡죋냝뗇뿭쯉뗄틆쏱헾닟，늢돆쯻뗄

틆쏱헾닟붫“뇈쏱훷떳죋뫃뗃뛠”。늻맽

뛠쫽럖컶죏캪，쳘샊웕뗄탂틆쏱탐헾쇮

붫냑듳늿럖“ힷ쏎죋”업돽퓚췢。

DACA볆뮮쫇2012쓪평냂냍십잩

쫰쪵쪩뗄탐헾쇮，짦벰80췲“ힷ쏎죋”，

벴쓪폗쪱놻뢸쒸듸죫6맺뗄쟠짙쓪럇

램틆쏱。 쳘샊웕2017쓪돵짏죎틔살，뛠

듎쫔춼럏횹룃볆뮮。2018쓪돵， 6맺맺

믡퓸쫔춼춨맽솢램놣뮤룃쿮탐헾쇮，떫

쳘샊웕듋뫳틔룃탐헾쇮캴냼몬쯻쯹튪

쟳뗄6쒫뇟뺳잽늦뿮캪평볓틔뻜뻸 。

2019쓪11퓂，쳘샊웕돆뫜뛠“ힷ쏎죋”퓧

틑늻퓙쫇쓪쟡뗄 “쳬쪹”，“쯻쏇훐뗄튻

킩죋쫇럇뎣잿펲뗄、췧만뗄ퟯ랸”。

뷱쓪6퓂，6맺ퟮ룟램풺ퟷ돶에뻶，

죏캪쳘샊웕2017쓪횼퓚럏돽룃볆뮮뗄

탐뚯늻뫏램。쳘샊웕듋뫳탻늼，냗리풸

틢폫맺믡뫏ퟷ，캪늿럖“ힷ쏎죋”쳡릩뫏

램돉캪6맺릫쏱뗄쟾뗀。

뷱쓪틔살，쳘샊웕헾뢮퓚틆쏱컊쳢

짏늻뛏돶헐。듋잰，쳘샊웕헾뢮뮹폚뷱

쓪6퓂탻늼퓝춣랢럅늿럖룷샠럇틆쏱잩

횤，늢퇓뎤듋잰퓝춣쿲늿럖췢맺죋랢럅

싌뾨뗄탐뚯，틔캪6맺샍뚯솦쳚돶52.5

췲룶릤ퟷ룚캻。

럖컶죏캪，틆쏱헾닟쫇쳘샊웕쪩헾

탻뒫뫍뺺톡솬죎뗄뇪횾탔틩쳢횮튻。뷱

쓪3퓂틔살놩랢뗄탂맚틟쟩， 쪹6맺뺭

볃쿝죫쮥췋，쪧튵싊듳럹짏짽，쳘샊웕

퓚뷼죕뛠쿮쏱뗷훐뗄횧돖싊돖탸뗍폚

냝뗇8룶냙럖뗣틔짏， 뛸뛔웤릤ퟷ뗄싺

틢싊튲뷶캬돖퓚쯄돉。춨맽늻뛏돶첨랴

틆쏱、랴췢맺죋뗄틆쏱쿞훆헾닟，쳘샊

웕헾뢮쾣췻믱뗃릲뫍떳놣쫘엉톡쏱뗄

횧돖，틔췬믘톡쟩，헹좡솬죎。

（本报华盛顿7月15日专电）

7月14日，

美国政府同意

撤销留学生签

证新规。当日，

一名女子查看

纽约大学教学

楼入口处张贴

的通知。

新华社发

6맺늨틴릫쮾14죕랢늼뗄쫽뻝쿔

쪾， 헢볒량믺훆퓬짌6퓂횻싴돶튻볜량

믺，쫇싴룸솪냮뿬뗝릫쮾뗄튻볜믵믺。

폫췹쓪춬웚쿠뇈，늨틴릫쮾뷱쓪6퓂

튵벨뿉캽닒떭。늨틴릫쮾2018쓪6퓂싴돶

158볜량믺，2019쓪6퓂싴돶9볜량믺。

탂맚틟쟩훂쪹좫쟲몽뿕뿍퓋솿훨

복、퓋펪짌컞틢쳭훃량믺，늻짙몽뿕릫쮾

좡쿻닉릺탂믺뗄뚩떥믲튪쟳늨틴릫쮾췆

동붻뢶。

6솪짧놨뗀， 늨틴릫쮾뷱쓪탂싴돶

59볜량믺， 떫췋뚩량믺쫽솿뛠듯382볜，

뛠캪췋뚩늨틴737 MAX쾵쇐뿍믺。

ퟷ캪늨틴릫쮾뗄훷튪뺺헹뛔쫖，뿕

뿍릫쮾뗄죕ퟓ튲늻뫃맽，5퓂뫍6퓂솬탸

솽룶퓂튻볜량믺튲쎻싴돶좥。늻맽，뿕뿍

릫쮾6퓂붻뢶36볜뿍믺，뇈늨틴릫쮾쟩뿶

짔뫃。 杨舒怡（新华社供本报专稿）

、붻늿헙볻쏀맺뮪듳쪹

新华社北京7月15日电 췢붻늿뢱늿

뎤횣퓳맢15죕헙볻6맺뮪듳쪹늼삼쮹

쯾뗂，뻍6맺ퟜ춳쳘샊웕룕룕잩쫰쯹캽“쿣

룛ퟔ훎램낸”벰폐맘탐헾쇮쳡돶퇏헽붻짦。

횣퓳맢횸돶， 6랽램낸벰탐헾쇮뛱

틢�믙쿣룛맺볒낲좫램， 좡쿻쿣룛폐맘

쳘뇰듽폶， 늢췾킲뛔훐랽쪵쳥뫍룶죋쪵

쪩훆닃。헢쫇뛔훐맺쓚헾뗄듖놩룉짦，퇏

훘캥랴맺볊램뫍맺볊맘쾵믹놾ힼ퓲，훐

랽뛔듋볡뻶랴뛔，폨틔잿쇒잴퓰。캪쇋캬

뮤ퟔ짭헽떱샻틦， 훐랽붫뛔6랽듭컳탐

뺶ퟷ돶뇘튪랴펦， 냼삨뛔6랽쿠맘쪵쳥

뫍룶죋쪵쪩훆닃。

횣퓳맢잿뗷， 쿣룛쫇훐맺뗄쳘뇰탐

헾쟸。 훐맺좫맺죋듳뎣캯믡틀뻝훐맺쿜

램、 쿣룛믹놾램뫍좫맺죋듳폐맘뻶뚨，

훆뚨쿣룛맺볒낲좫램췪좫쫇훐맺쓚헾，

죎뫎췢맺컞좨쮵죽뗀쯄、 뫡볓룉짦。 쿣

룛맺볒낲좫램헫뛔뗄쫇럖쇑맺볒、 뗟뢲

맺볒헾좨、 ퟩ횯쪵쪩뿖닀믮뚯、 릴뷡췢

맺믲헟뺳췢쫆솦캣몦맺볒낲좫뗄탐캪뫍

믮뚯， 놣헏뗄쫇맣듳쿣룛쫐쏱틀램쿭폐

뗄룷쿮좨샻뫍ퟔ평。 룃램뗄훆뚨뫍쪵쪩

폐샻폚캬뮤훐맺훷좨낲좫랢햹샻틦， 폐

샻폚캬뮤쿣룛뎤웚랱죙컈뚨， 폐샻폚좷

놣 “튻맺솽훆” 탐컈훂풶， 뗃떽냼삨맣

듳쿣룛춬냻퓚쓚뗄좫쳥훐맺죋쏱볡뚨펵

뮤뫍횧돖， 튲뗃떽맺볊짧믡맣랺뮶펭。

횣퓳맢횸돶，6랽엚훆뗄쯹캽“쿣룛

ퟔ훎램낸”벰탐헾쇮，맘탄뗄뻸늻쫇쿣룛

죋쏱뗄“쏱훷”“ퟔ평”，뛸쫇췽춼ퟨ쓓뫍

뛴훆훐맺뗄랢햹， 헢튻춼쒱폀풶늻뿉쓜

뗃돑。훐랽뛘듙6랽뻀헽듭컳，늻뗃쪵쪩

쯹캽“쿣룛ퟔ훎램낸”벰탐헾쇮，춣횹틔

죎뫎랽쪽룉짦훐맺쓚헾。

횣퓳맢횸돶，6랽뷼죕퓚짦벰탂붮、

컷님、 쓏몣뗈컊쳢짏뮹닉좡쇋룉짦훐맺

쓚헾、쯰몦훐랽샻틦뗄뛱쇓탐뺶，뷸튻늽

놩슶돶돠싣싣뗄냔좨훷틥놾훊。뛔듋，훐

랽틑뺭늢붫볌탸닉좡랴훆뻙듫， 볡뻶캬

뮤ퟔ짭뫋탄샻틦。컒튪헽룦6랽，6랽죎

뫎잿볓룸훐랽뗄냔쇨뫍늻릫뚼믡퓢떽훐

랽볡뻶랴믷， 6랽ퟨ떲훐맺랢햹ힳ듳뗄

춼쒱힢뚨믡쪧냜。 컒쏇럮좰6랽솢벴룄

쿒룼헅，춣횹뛔훐랽뗄컜쏯뫍쳴탆，늻튪

퓚듭컳뗄뗀슷짏풽ퟟ풽풶。

、붻늿믘펦펢맺헫뛔뮪캪뗄폐맘뻶뚨：

新华社北京 7 月 15 日电 （볇헟马
卓言） 헫뛔펢맺헾뢮튪쟳놾뗘퓋펪짌뇘

탫퓚맦뚨웚쿞쓚붫뮪캪릫쮾짨놸듓놾맺

5G 췸싧훐뎹뗗틆돽튻쫂， 췢붻늿랢퇔

죋뮪뒺펨 15 죕뇭쪾， 훐랽붫좫쏦、 퇏

쯠움맀헢튻쫂볾 ， 늢닉좡튻쟐뇘튪쫖

뛎， 캬뮤훐맺웳튵뗄헽떱뫏램좨틦。

뮪뒺펨퓚떱죕샽탐볇헟믡짏믘듰폐

맘쳡컊쪱쮵， 펢랽퓚쎻폐죎뫎좷퓤횤뻝

뗄쳵볾쿂， 틔쒪탫폐뗄럧쿕캪뷨뿚， 엤

뫏6맺웧쫓、 업돽훐맺웳튵， 릫좻캥랴

쫐뎡뺭볃풭퓲뫍ퟔ평쎳틗맦퓲， 캥놳펢

랽틑뺭ퟶ돶뗄폐맘돐억， 퇏훘쯰몦훐맺

웳튵뗄헽떱샻틦， 퇏훘돥믷훐펢뫏ퟷ뗄

뮥탅믹뒡， 훐랽뛔듋잿쇒랴뛔。

“헢늻쫇튻볒웳튵、 튻룶닺튵뗄컊

쳢， 뛸쫇펢랽늻볆듺볛붫짌튵뫍벼쫵컊

쳢룟뛈헾훎뮯뗄컊쳢， 쫇훐맺퓚펢춶

낲좫쫜떽룼쏷쿔췾킲뗄컊쳢， 쫇컒쏇뛔

펢맺쫐뎡쓜럱놣돖뾪럅、 릫욽、 럇웧쫓

뗄탅탄컊쳢。 컒쏇뛔듋퇏훘맘쟐。 훐랽

붫좫쏦、 퇏쯠움맀헢튻쫂볾， 늢닉좡튻

쟐뇘튪쫖뛎， 캬뮤훐맺웳튵뗄헽떱뫏램

좨틦。” 뮪뒺펨쮵。


